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¿Qué  significa  Mateo  17:7?,  su
importancia  y  reflexiones  que
podemos  aprender  con  este
versículo:

Mateo 17:7: Levantaos y no temáis

Contexto de Mateo 17:7
Antes  de  entrar  en  detalles  sobre  el  significado  de  este
versículo, es importante entender su contexto en la Biblia. En
Mateo 17, se describe la transfiguración de Jesús en el monte
Tabor. Jesús llevó consigo a Pedro, Santiago y Juan al monte y
allí  habló  con  Moisés  y  Elías.  Los  discípulos  estaban
asustados  y  atemorizados  por  la  presencia  de  Dios  que  se
sentía en el lugar, pero Jesús los animó a no tener miedo. En
eso, vino una nube blanca y una voz del cielo dijo: "Este es
mi Hijo amado, en quien me complazco. Escúchalo".

Levántate
El versículo Mateo 17:7 dice: "Entonces Jesús se acercó y los
tocó, y dijo: "Levantaos y no temáis"".

La expresión "levantaos" en este versículo puede interpretarse
de varias maneras. En primer lugar, Jesús estaba animando a
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los  discípulos  a  "levantarse"  de  su  temor  y  asombro.  La
presencia de Dios es aterradora e impresionante, pero Jesús
estaba mostrándoles que no había nada de qué tener miedo. En
segundo lugar, esta expresión también puede interpretarse como
un llamado a seguir adelante, a continuar en su camino con
Jesús, sin importar cuán difícil o peligroso parezca.

No temáis
La segunda parte del versículo también es importante para
entender su significado: "No temáis". Jesús estaba diciendo a
los discípulos que no deberían tener miedo, porque Él estaba
con ellos. A menudo, la vida nos presenta situaciones que nos
asustan, nos hacen sentir inseguros o vulnerables. Pero, como
cristianos,  siempre  debemos  recordar  que  Jesús  está  con
nosotros, incluso cuando no podemos verlo o sentirlo.

Reflexionando sobre Mateo 17:7
Este versículo es una hermosa expresión de la compasión y el
amor de Jesús. Él no reprendió a sus discípulos por tener
miedo, sino que se acercó a ellos y los tocó, asegurándoles
que  no  tenían  nada  que  temer.  Debemos  recordar  que  Jesús
siempre  está  con  nosotros,  incluso  en  los  momentos  más
difíciles. Podemos acudir a Él en oración, pedir su ayuda y
tener la seguridad de que Él nos escuchara.

Aplicando  Mateo  17:7  a  nuestra  vida
diaria
Hay varias formas en que podemos aplicar este versículo en
nuestra  vida  diaria.  En  primer  lugar,  debemos  aprender  a
confiar en Dios en todo momento. Cuando nos enfrentamos a
situaciones difíciles y aterradoras, debemos recordar que Dios
está con nosotros y que Él nos protegerá y nos guiará en el
camino correcto. En segundo lugar, debemos aprender a no tener
miedo de seguir el camino que Dios tiene para nosotros, aunque



este parezca difícil o peligroso. Si Dios nos llama a hacer
algo, debemos confiar en que nos dará la fuerza y la sabiduría
necesarias para llevar a cabo su voluntad.

Resolviendo dudas
-¿Por qué es importante no tener miedo?

No debemos tener miedo porque ese miedo nos impide seguir
adelante. Muchas veces, nos sentimos paralizados por el miedo
y no podemos avanzar. Jesús nos recuerda que Él nos dará la
fuerza  y  la  seguridad  necesarias  para  superar  cualquier
obstáculo.

-¿Cómo podemos confiar en Dios en momentos difíciles?

Podemos confiar en Dios a través de la oración y la lectura de
la Biblia. En momentos de angustia, podemos acudir a Él y
pedir su ayuda y guía. También podemos buscar el consejo y el
apoyo de otros cristianos en nuestra comunidad.

-¿Qué significa que Jesús nos toque?

Cuando Jesús tocó a los discípulos, les estaba mostrando su
amor y compasión. Esta es una forma de demostrar afecto y
aliento, y es un recordatorio de que siempre estamos bajo el
cuidado y protección de Jesús.

El Valor de la Fe: Reflexión Corta
en Momentos de Miedo
En la vida, a menudo nos encontramos en momentos de oscuridad
y temor, situaciones que parecen abrumarnos. Sin embargo, el
suave toque de Jesús nos recuerda que no estamos solos. Su
llamado  a  'levantaros  y  no  temáis'  resuena  en  nuestros
corazones, instándonos a dejar atrás la ansiedad y a abrirnos
a Su luz y amor. Reflexionemos sobre la profundidad de estas



palabras:  en  cada  desafío,  Jesús  está  a  nuestro  lado,
ofreciéndonos su abrazo de consuelo y la valentía para seguir
adelante con fe inquebrantable.
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Qué quiere decir el Versículo 7 del
capítulo 17 de Mateo de la Biblia:
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